



Le Sarmant

Pour tisser des liens entre nous

*Charleroi, Couillet, Lodelinsart
et Montignies-sur-Sambre*

25^e dimanche du temps ordinaire (C)

- Livre du prophète Amos (8, 4-7)
- Psaume 112
- 1^{ère} lettre de Paul à Timothée (2, 1-8)
- Évangile selon saint Luc (16, 1-13)

« Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l'argent »

Aller faire la lecture

En liturgie, le déplacement ne sert pas seulement à aller d'un point à un autre : il est aussi rituel. Le déplacement du lecteur signifie qu'il vient de l'assemblée. Son geste a donc une importance en lui-même. Il quitte sa place posément, marche jusqu'au chœur, s'incline devant l'autel, signe du Christ au cœur de l'assemblée, puis il se rend à l'ambon. Lors de ce déplacement, le lecteur se prépare à proclamer la Parole de Dieu. En arrivant au pupitre, le lecteur se pose : son corps pourra se mettre au service de la Parole de Dieu s'il est d'aplomb et bien enraciné. En quittant l'ambon, il s'incline devant l'autel et retourne à sa place, nourri de la Parole qu'il vient de proclamer.

Signes d'aujourd'hui, n° 228, juillet-août 2013, p. 75

« Reprise » du Groupe biblique œcuménique

Les rencontres du groupe biblique œcuménique interrompues par le Covid 19 vont reprendre. La première rencontre aura lieu le **mercredi 12 octobre, de 19h30 à 21h au Foyer protestant, Grand' rue, 94 à Charleroi**. C'est le pasteur stagiaire Carl Spillmann qui assurera l'animation. Le passage biblique choisi est un extrait de la première lettre aux Corinthiens, chapitre 12. Bienvenue à tous et toutes.



Clôture du Synode



Vendredi 30 septembre, 18h30-21h, aux FUCaM.
diocese-tournai.be/synodalite



La phase diocésaine du synode sur la synodalité voulu par le pape François se terminera le vendredi 30 septembre prochain avec la soirée de présentation de la synthèse diocésaine.

Rédigée en juin sur base des centaines de réponses reçues de tout le Hainaut, cette synthèse a ensuite été envoyée au niveau interdiocésain pour permettre l'élaboration début juillet d'un document national.

Notre évêque nous invite à le retrouver ce **vendredi 30 septembre, de 18h30 à 21h aux FUCaM, à Mons**. Nous pourrions poser des questions, réagir, vous interroger, rire et partager un moment de convivialité.

La soirée sera à la fois instructive, riche de sens et festive.

Voici les liens vers les documents :

- [Synthèse diocésaine](#)
- [Synthèse nationale](#)



Messe des jeunes

Les messes des jeunes ont lieu **chaque jeudi à 18h30**, en la chapelle du Sacré-Cœur, rue de Montigny 50 à Charleroi. Temps de partage de la Parole, Eucharistie et convivialité.

Cheminement des enfants vers le baptême, l'eucharistie et la confirmation (2022-2023)

Quelques dates importantes

- **Samedi 24 septembre 2022 à 10h : Info KT pour les nouvelles inscriptions** à la maison Harmignie (rue Léon Bernus, 9 à Charleroi)
- Samedi 24 septembre 2022 à 18 h : Messe de rentrée à l'église du Sacré-Cœur (rue du Congo à Couillet)
- **Lundi 26 septembre 2022 à 19h : Info KT pour les nouvelles inscriptions à l'église Saint-Pierre** (place Émile Vandervelde à Montignies-sur Sambre)

Sachez que chacun, enfant, jeune ou adulte, quel que soit son âge, peut cheminer dans la foi et demander (à partir de 7 ans) le sacrement du baptême, de la communion, de la confirmation. Pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter **Sophie Castin-Petit, animatrice en pastorale**, responsable de la catéchèse et de l'initiation chrétienne : **0497.24.12.08**



Osons dire que nous sommes chrétiens

Être chrétien, ce n'est pas une tare, c'est un plus.
Ce n'est pas honteux, c'est une aventure
qui nous fait emprunter
des chemins que nous n'imaginons même pas.
Ce n'est pas une faiblesse mais au contraire c'est une force
qui nous pousse à aller au-delà de nos ressources.
C'est une force qui nous dirige vers les plus faibles, les plus vulnérables.
C'est une force qui nous aide à entreprendre, à nous mobiliser pour les autres.
C'est une chance.
C'est une lumière qui guide nos pas.

Andrée Lacroix

Aux premiers siècles du christianisme, au moment des persécutions, le poisson était pour les premiers chrétiens le symbole de leur profession de foi au Christ. Le mot grec ἰχθύς (Ichthus) qui signifie « poisson » fournit les initiales des mots : Iesus Christos Theou Uios Soter qui se traduit « Jésus Christ Fils de Dieu Sauveur ».

Le poisson figure d'ailleurs sur le logo de notre Unité pastorale.



Catacombes de Saint-Sébastien sur la Via Appia, Rome

Rosaire aux frontières

Comme les années précédentes, le « Rosaire aux frontières » aura lieu le samedi 1^{er} octobre à 15h en l'église Notre Dame du Rosaire à Couillet.

Secrétariat de l'Unité Pastorale de Charleroi

Ouverture du lundi au vendredi, de 9h à 12h (sauf le mardi). Le secrétariat est accessible à la rue Charnoy, 5 mais on peut aussi le contacter par courriel : secretariat@upcharleroi.be et par téléphone : 071.32.17.72.